



universidad  
de león



---

## NOTA DE PRENSA

# Courel traslada el respaldo de la Diputación a la candidatura de León para acoger la Agencia Estatal de Salud Pública

*18 de abril de 2024.- Representantes de las organizaciones que reclaman para León la sede de la futura Agencia Estatal de Salud Pública han mantenido hoy un encuentro con el presidente de la Diputación, Gerardo Álvarez Courel, para obtener la adhesión oficial de la institución provincial a la candidatura que presentará León, cuando se conozcan los requisitos, para albergar la sede de dicha Agencia.*

*Álvarez Courel ha trasladado el respaldo unánime de la Corporación a este proyecto y se ha puesto a disposición de los colectivos implicados para sumarse a próximas iniciativas vinculadas a la candidatura leonesa.*

---

Para más información



universidad  
de león



*En la reunión han estado presentes José Luis Blanco, presidente del Colegio Oficial de Enfermería de León, Luciano Díez, presidente del Colegio Oficial de Veterinarios de León, José Antonio Cuba, presidente de ColproLeón, y Santiago de la Varga, representante del Sindicato Veterinario de León.*

---

**Para más información**